

して説明会を行う。農地、水、環境向上活動や支援として、アール当たり四千四百円、農地環境の保全を図る。

この制度の内容については別に行い参加者の意見を頂きながら個々の農家の方へ周知徹底していくこうと思う。



興奮が冷めぬ若者達

角館のお祭り山車会館の

考えはないか



角野 浩民 議員

観光立市を目指す仙北市として観光客の滞留時間を持たせるためにも角館のお祭りの山車会館の建設を考えるべきと思う、通年の観光客数を勘案すれば投資に十分見合う入場料が見込めると思うが市長の考えは。

市長 角館の祭り山行事は仙北市としても非常に大きな観光行事、また伝統行事であり、こうした誇るべきものを、その時だけでなく他の時期に来た観光客にも披露できる何等かの場所、施設の必要性は理解している。

旧角館町の議会において平成七年の九月にこの陳情の採択をしており、この問題は新市に引き継がれたものと理解している。

市長 生産調整、減反の続く見合入場料が見込めると思うが市長の考えは。

市長 角館の祭り山行事は仙北市としても非常に大き

な観光行事、また伝統行事で

あり、こうした誇るべきもの

を、その時だけでなく他の時

期に来た観光客にも披露でき

る何等かの場所、施設の必要

性は理解している。

旧角館町の議会において平

成七年の九月にこの陳情の採

択をしており、この問題は新

市に引き継がれたものと理解

している。

角館の祭りは囃子、山車の

ぶつけ合いが特徴でありこう

している。

角館の祭りは囃子、山車の